



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Metra aumenta el servicio de fin de semana en la línea BNSF

Los cambios del 29 de abril también afectan el horario durante la semana

CHICAGO (4 de abril de 2024) – Justo a tiempo para la diversión del verano, Metra está aumentando significativamente el servicio de fin de semana en la línea BNSF, agregando trenes los sábados e incluso más durante los domingos para crear el mismo horario para ambos días de fin de semana. También habrá cambios entre semana en el nuevo horario, que comienza el lunes 29 de abril.

"Continuamos escuchando a nuestros pasajeros y ajustando nuestros horarios para satisfacer sus necesidades", dijo el CEO y director ejecutivo de Metra, Jim Derwinski. "Estamos especialmente emocionados de poder ofrecer más servicio de fin de semana para que Metra sea una opción aún mejor para cualquiera que quiera disfrutar de todos los eventos y atracciones que son parte del verano en Chicago".

Metra agregará seis trenes al horario de los sábados de la línea BNSF y 16 trenes al horario de domingo en la línea. Los cambios darán como resultado el mismo nivel de servicio ambos días de fin de semana, con un servicio rumbo al centro de la ciudad cada hora de 5 a.m. a mediodía y de 2 p.m. a 7 p.m. y un servicio rumbo fuera de la ciudad cada hora de 10 a.m. a medianoche.

Como parte del cambio, los trenes en el nuevo horario de fin de semana ya no se detendrán en la estación LaGrange Stone Avenue. El horario actual de los días de semana fuera de las horas con más tráfico omite algunas paradas, incluida Stone Avenue, para mejorar la velocidad y la confiabilidad del servicio, y Metra quiere usar ese mismo patrón los fines de semana. Las estaciones que se omiten tienen estaciones alternativas cercanas con servicio completo; en el caso de Stone Ave., la estación de LaGrange Road está cerca.

Los cambios en los horarios de los días de semana incluyen ajustar los horarios de salida de los trenes locales fuera de las horas más congestionadas para que cada tren después de las 9 a.m. salga de Aurora cada cinco minutos después de cada hora. Este cambio también afectará a los horarios de salida de las estaciones intermedias a lo largo de la ruta.

También se están ajustando los horarios de salida de tres trenes en el resto del día. El tren 1201 ahora saldrá de Chicago 2 minutos antes a las 5:33 a.m., el tren 1205 saldrá 4 minutos antes a las 6:16 a.m. y el tren 1211 saldrá 1 minuto antes a las 6:46 a.m.

Además, en la estación Fairview Avenue se está agregando como una parada en todos los trenes locales fuera de las horas más congestionadas. Los trenes 1205, 1211, 1272 y 1276 harán paradas en Westmont, y el tren 1205 también agregará una parada en Halsted Street.

Se les recomienda a los pasajeros de la línea BNSF que revisen el nuevo horario para ver si hay cambios que puedan afectarlos. Se puede encontrar una copia del nuevo cronograma en metra.com.

###

Acerca de Metra

Metra es un recurso esencial que conecta de manera segura y confiable a las personas con las cosas que más importan en sus vidas: su trabajo, sus hogares y sus familias.

Conéctese con Metra: [Facebook](#) | [Twitter](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#) | metra.com